Lunes, 6 de octubre del 2008

## SALA MOZART / JOTA

## José Ignacio del Río impone su ley 'extraordinaria'

El certamen celebró ayer su edición número ciento veintidós en el Auditorio de la capital aragonesa

**E. P.** eparagon@elperiodico.com

no de los actos más tradicionales de las Fiestas del Pilar y que más expectación levanta es el Certamen Oficial de Jota Aragonesa, que ayer celebró su cienvigésimasegunda edición en la sala Mozart del Auditorio de la capital aragonesa.

José Ignacio del Río Torcal ganó el premio Extraordinario en la sección de canto masculino mientras que Sonia Platero Martínez fue la ganadora en la categoría de cantadoras. En la sección de baile, la ganadora fue la pareja compuesta por Vanesa Mialdea Muñoz y Miguel Sánchez Latorre.

Con respecto a los premios ordinarios del Certamen de Jota de este año, el ganador en la sección masculina de canto resultó Víctor Guillén Vives por delante de Sergio Sanz Artús y Julio Bellido Asensio. Por su parte, entre las mujeres ganó María Inés Martínez Fabré por delante de Paula Martínez García y de Elena Alconchel Nueno, que quedó en tercera posición.

Por último, en la sección de baile, la pareja merecedora del primer premio fue la compuesta por Beatriz Domingo Garcín y Alejandro Alonso Torres. En segundo lugar quedaron clasificados Elena Gaspar Martínez y Jorge Salazar Urio. Completó el podio la pareja de bailadores Natalia Artigas Hernando y Daniel Adiego Martín. ≡